

Artenreiche Wiesen

LPV zeigt am 25. Juli im Rahmen der Gerniale einen Dokumentations-Film

© 23.07.2022 | Stand 23.07.2022, 00:41 Uhr



Wie artenreich unsere Wiesen sind, zeigt der Landschaftspflegeverband in einem Doku-Film im Rahmen der Gerniale. –Foto: red

Eggenfelden. Zwei Jahre musste der Landschaftspflegeverband Rottal-Inn Corona-bedingt warten, nun ist es endlich soweit: Am Montag, 25. Juli, zeigt die Gerniale den beeindruckenden Dokumentarfilm "Die Wiese" von Jan Haft. Auf Initiative des LPV wurde die Dokumentation zusätzlich ins Programm genommen. Protagonisten des Filmes sind vielfältige und faszinierende Blumenwiesen sowie ihre zahlreichen Bewohner, die mittels neuester Kamertechnik außergewöhnlich in Szene gesetzt werden.

Extensive bunte Wiesen gehören zu den artenreichsten Lebensräumen in unserer Kulturlandschaft, die in Ihrer Vielfalt sogar den tropischen Regenwald übertreffen. Diese mittlerweile sehr selten gewordenen Naturschätze sind daher auch zentraler Bestandteil bei der Arbeit des Landschaftspflegeverbandes. Neben dem Erhalt und der Neuanlage von artenreiche Blüh- und Streuwiesen ist es auch ein wichtiges Ziel des Landschaftspflegeverbandes, den hohen Wert dieser Biotope für die heimische Artenvielfalt ins Bewusstsein zu rücken, was dem Film "Die Wiese" eindrucksvoll gelingt.

Eingeladen sind alle, die diese "Paradiese von Nebenan" einmal aus einem neuen Blickwinkel und auf großer Leinwand erleben wollen. Vorab gibt es einen Kurzfilm aus der Filmreihe "Worauf Insekten wirklich fliegen", die auf Initiative des Deutschen Verbandes für Landschaftspflege mit dem bekannten Moderator Willi Weitzel gedreht wurde. Dabei machte das Filmteam in einer Folge auch Halt in Eggenfelden. Dieser Beitrag feiert nun Niederbayern-Premiere auf der Gerniale.

Der Eintritt ist an diesem Abend frei, Einlass ist um 19 Uhr, der Film beginnt bei Einbruch der Dunkelheit (gegen 21.15 Uhr). Möglich gemacht wird dieser Abend durch die finanzielle Unterstützung von Unterreiner Forstgeräte, der VR-Bank Rottal-Inn, der Bäckerei Bachmeier und dem Landkreis Rottal-Inn sowie durch das Gerniale-Team.

– red